
 
 

Conseil d’établissement 
Le mercredi 17 février 2021 à 18 h 15 

En visioconférence 
 

Procès-verbal  
 

Présences : Audrey Charest, directrice   Catherine Boivin, parent 

  Véronique Lapointe, parent   Christine Denault, parent 

  Kim Bergeron, parent     Marie-Pier Régimbald, parent  

  Chantale Savard, TSG    Nicole Kepseu, parent  

  Marie-Hélène Bégin, orthopédagogue Méghanne Bertrand, TES 

  Mylène Grandmaison, enseignante   Karel Fabien, enseignante 

   

Absents :  Anick Labelle, enseignante 

   

 SUJET Suivis 

1.  

Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

La réunion débute à 18h17. Tous les membres sont présent à l’exception d’une enseignante, 

il y a donc quorum. 
 

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ 20-21-14 

Mme Bergeron, présidente, présente l’ordre du jour à l’écran. Mme Charest demande l’ajout 

d’un point divers : Normes et modalités. Sur proposition de Mme Grandmaison, enseignante, 

et avec l’appui de Mme Lapointe, parent, il est résolu à l’unanimité d’adopter l’ordre du jour 

avec les modifications. 

 

3.  
Parole au public 

Aucun 
 

4.  

Adoption du procès-verbal de la séance du 9 décembre 2020 

CÉ 20-21-15 

Sur proposition de Mme Fabien, enseignante, et avec l’appui de Mme Denault, parent, il est 

résolu à l’unanimité d’adopter le procès-verbal de la séance du 9 décembre 2020. 

 

5.  

Révision budgétaire  

Mme Charest présente le budget à l’écran et explique celui-ci en détail. Elle y présente les 

revenus et les dépenses. Chaque mesure est présentée en y expliquant les dépenses 

effectuées. Au final, plusieurs dépenses supplémentaires ainsi qu’une diminution des revenus 

liés au contexte Covid expliquent le déficit actuel dans le budget. 

 

6.  

Attestation des montants reçus pour les mesures protégées (Résolution) 

CÉ 20-21-16 

Suite à la présentation du budget, Mme Charest présente la résolution à adopter pour un 

montant global de 27 968$. Sur proposition de Mme Régimbald, parent, il est résolu à 

l’unanimité que l’attestation de la réception des sommes relatives aux mesures protégées de 

l’établissement de la Montée pour l’année scolaire 2020-2021 soit adoptée. 

 

7.  
Mot de la présidente 

Aucun 
 

8.  

Mot de la direction 

Mme Charest fait le tour de ce qui se passe actuellement dans l’école. Entre-autre, elle 

mentionne les points suivants:   

 L’école est présentement dans le processus de réinscription de la clientèle.  

 L’équipe-école est actuellement en consultation pour les différents éléments qui 

seront présenté au prochain CÉ (liste d’effets scolaire, etc.) 

 Il y a actuellement des services pour la francisation.  

 



 Il y a une employée qui a débuté l’éducation à la sexualité.  

 Un service de mentorat sera mis en place très prochainement.  

 Le traditionnel carnaval pour les élèves aura lieu avant la relâche.  

 L’équipe est forte, les enseignants sont soucieux des élèves. 

9.  
Mot de la représentante de l’OPP  

Aucun mot de la part de Mme Lapointe puisque l’OPP n’est pas actif cette année. 
 

10.  

Mot de la technicienne du service de garde 

Mme Savard mentionne que les relevés fiscaux sont sur le portail parent. Il est maintenant 

aussi le temps de se réinscrire pour septembre 2021 sur le portail. Il y a des activités planifiées 

sur l’heure du midi actuellement (contes et légendes). Les services de garde d’urgence 

seront ouvert lors de la semaine de relâche. L’équipe de la Montée ira donner du temps à 

l’école de l’Escalade.  

 

11.  

Mot du personnel enseignant 

Mme Fabien mentionne que les enseignants sont présentement en rencontres de parents 

pour les élèves en difficultés.  

Mme Grandmaison parle de la semaine de la persévérance scolaire. Plusieurs activités ont 

été réalisée dans l’école sur le sujet cette semaine. Aujourd’hui, il y a eu une conférence de 

1h avec Laurent Duvernay-Tardif. Il y avait 246 000 jeunes de connectés à cet événement au 

Québec. Les élèves de 5e et 6e de la Montée ont vraiment appréciés l’événement. 

Il y a eu des belles interventions avec la policière éducatrice dans le dernier mois. Les sujets 

abordés : intimidation, cyber étique, etc.  

La patinoire de l’école est très utilisée, c’est très agréable d’avoir accès à cela. Elle souligne 

la présence de Mme Tremblay, bénévole à la bibliothèque, qui continue de faire un 

excellant travail malgré la pandémie. Il y a un laboratoire mobile à l’étage (ipad pour toute 

la classe). Les élèves peuvent développer de belles compétences numériques utile par 

exemple pour l’enseignement à distance. 

 

12.  
Mot du personnel de soutien 

Mme Bertrand n’a pas de point à ajouter.  
 

13.  

Mot du personnel professionnel 

Mme Bégin mentionne qu’ils ont commencé à développer le volet pour la douance/élèves 

à haut potentiel. Avec les laboratoires informatique (tablettes) ils ont accès à des 

applications de sciences et de robotique quand leur travail est terminé. Ce volet-là est 

appuyé par des conseillères pédagogique du Centre de Services Scolaire des Draveurs.  

 

14.  

Mot du représentant du comité de parents  

Mme Denault mentionne qu’ils ont eux aussi eu une présentation sur la douance au comité 

de parents. Il est vrai que c’est quelque chose d’intéressant qui sera développé davantage 

à la CSSD. 

 

15.  

Points divers 

CÉ 20-21-17 

- Normes et modalités : Mme Charest mentionne qu’il y a eu un changement (décision 

gouvernementale) par rapport à la pondération des étapes. Plutôt que d’être 50%-50%, ce 

sera 35% pour la première étape et 65% pour la deuxième étape. Sur proposition de 

Mme Fabien, enseignante, et avec l’appui de Mme Grandmaison, enseignante, il est résolu 

à l’unanimité d’adopter les modification aux normes et modalités. 

 

16.  

Levée de l’assemblée 

CÉ 20-21-18 

Sur proposition de Mme Bertrand, TES et avec l’appui de Mme Régimbald, parent, il est résolu 

à l’unanimité d’approuver la levée de l’assemblée. Fin de l’assemblée à 19 h 20. 

 

 

Audrey Charest        Kim Bergeron 

Directrice          Présidente          


